
   
  Gruppo Consiliare
 Ncd/ Fratelli d’Italia 

Al Presidente del Consiglio C.
Al Sindaco

All’Assessore di competenza
Carpi 26/05/2015

INTERROGAZIONE

Oggetto: 
Campo in sintetico.

Considerato che:
� Nel Programma triennale degli investimenti 2015/2017

Alla Categoria  sport   con l’id  7440 si  legge: Realizzazione  nel  2015 di  un 
impianto  calcistico  con  manto  in  sintetico(project  financing)  al  costo  di 
1.000.000 di euro.

� Come  più  volte  evidenziato  dalla  stampa  l’opera  abbia  trovato  un 
finanziatore privato.

� Sia stata individuata l’area per la realizzazione.
� Un campo in sintetico trova nel periodo invernale la sua massima utilità
� Il  privato  abbia  più  volte  sollecitato  gli  uffici  tecnici   a  rendere  le 

procedure le più veloci possibili  al fine di non rischiare di far perdere 
all’amministrazione  stessa  l’investimento  e  al  privato  i  contratti  di 
fruizione della struttura già definiti.

Si chiede:
� Se siano vere le voci che spostano l’inizio degli eventuali lavori a non 

prima dell’estate 2016.
� Quale sia ad oggi lo stato d’avanzamento del progetto
� Quando sarà pronto il campo

Cons. Rostovi Cristian.
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